

Kiwanis Club ist einsame Spitze

Kickerturnier im Jugendcafe (Mitte): Stadtverwaltung und Jugendstadtrat haben die geringste Tischkickerkompetenz

Der Service Club Kiwanis Speyer hat das erstmals ausgetragene Kickerturnier im Jugendcafe in Speyer-Mitte gewonnen.

Der Tischkicker auf dem gespielt wurde ist eine Spende des Kiwanis Clubs. Dieser hatte im vergangenen Jahr ein Konzert mit dem Gospelchor Lingenfeld organisiert, dessen Erlös dem Jugendcafe Mitte zur Verfügung gestellt wurde. Ein Teil der Spende wurde für die Anschaffung eines Tischkickers verwendet, der am Samstag offiziell eingeweiht wurde. Kiwanis Speyer stellte gleich zwei erfolgreiche Mannschaften: während das Jugendteam die Gruppe B gewann, konnte das etwas ältere Kiwanis-Team (unter anderem Bernd Kray) die Gruppe A gewinnen. Zweiter in der Gruppe A wurde die CDU-Stadtratsfraktion, Dritter die Stadtverwaltung Speyer mit Bürgermeisterin Monika Kabs und Claudia Völcker. In der Gruppe B belegte die Grunen-Stadtratsfraktion (mit Irmgard Münch-Weinmann und Jugendcafe-Leiter Vitali Lewin) den zweiten Platz und das Team vom Jugendstadtrat den dritten Platz. Die Stimmung beim Tischkicker-Turnier war ausge-



Mit Feuereifer dabei waren Claudia Völcker und Bürgermeisterin Kabs, Das Spiel gegen Kiwanis aber verloren die beiden Damen der Stadtverwaltung.

Foto: Schennen

zeichnet, gelbe und rote Karten für die Spieler gab es keine.

In den Gruppen spielte jeder gegen jeden, die Erstplatzierten kämpfen dann um den Turniersieg. Jeder Teilnehmer bekam eine Urkunde, die Siegermann-

schaft eine Extra-Urkunde. Die Teilnahme am Benefizkickerturnier kostete eine Teilnahmegebühr (20 Euro für gemeinnützige Organisation, 100 Euro für sonstige).

Dieses Jahr wird noch ein

Tischkickerturnier der drei Jugendcafes veranstaltet. Spielort ist Speyer-West. Auch eine Veranstaltungsreihe mit Konzert, Lesungen und ähnliches ist geplant; konkrete Pläne gibt es noch nicht.

Träger des Jugendcafes ist die Colab, dessen Geschäftsführer Andreas Scherer zum Benefizkickerturnier eingeladen hatte. Das Jugendcafe ist immer donnerstags ab 17 Uhr geöffnet.

(chs)